



—校長室だより— 第1号

“Think Globally, Act Locally”

令和5年4月24日(月)発行

<http://www.kurashiki-oky.ed.jp/school/syo-j/index.html>

○ 令和5年度がスタートしました。

今年度6名が着任いたしました。どうぞよろしくお願いたします。

中西 佳子	教頭	倉敷市立倉敷第一中学校より
山口 若奈	英語	玉野市立荘内中学校より
浦上 想平	理科	新採用
山田 奈々	養護	倉敷市立葦高小学校より
石井 克弥	保健体育	一般企業より
佐々木純二	数学	倉敷市立児島中学校より

○ 第1回花いっぱいボランティアありがとうございました。

始業式前日の4月6日(木)に、学校支援地域本部事業の一環である第1回目の「花いっぱいボランティア」を行いました。保護者や地域の方、先生方を合わせて8名が参加していただきました。当日は雨が降りそうな雲行きだったため、コンピュータ教室の窓ふき等を行っていただきました。おかげさまでコンピュータ教室が随分きれいになりました。

第2回目は、5月12日(金)に行う予定です。保護者の方や地域にお住まいの方でご都合がつく方は、1回のみでもかまいませんのでお越しください。毎回9時~10時までの1時間行っています。

○ 129名の新入生の皆さん、入学おめでとうございます。

4月12日(水)は、入学式でした。新型コロナウイルス感染症対策として座席の距離をとりながら、生徒会執行部と2年生の学級委員・3年生の各専門委員が代表して参加し、吹奏楽部の演奏も加わり、昨年度より規模を拡大しながら実施しました。生徒を代表して3年生の佐竹さんが新入生に向けて、これからの中学校生活にイメージしやすいような歓迎の言葉を述べ、新入生代表の石岡さんが初々しく堂々と誓いの言葉を述べました。真新しい制服に身を包み、緊張した面持ちで式に臨んだ1年生の態度と姿勢も素晴らしく、どのように成長していくか楽しみです。

○ 対面式・部活動紹介

4月13日(木)には体育館で対面式と部活動紹介がありました。対面式では2年生の二川さんが歓迎の言葉を述べた後、生徒会活動について前年度後期専門委員長の3年生が各専門委員会の活動内容を説明しました。続いて2年生の能美さんと3年生の石橋さんが歓迎の言葉を述べました。そして、生徒会長の筒井さんから記念品のお道具箱の紹介があり、3年生の各クラス学級委員から1年生の各クラスの代表へ記念品を渡しました。最後に、1年生代表の北山さんのお礼の言葉で締めくくりました。

部活動紹介ではサッカー、バレー、男子ソフトテニス、女子ソフトテニス、吹奏楽、女子バスケットボール、野球、陸上競技、男子バスケットボールの順で紹介がありました。先輩たちの活動内容を見て、1年生の皆さんは自分がどの部に入って頑張ろうか、イメージがわきやすかったのではないのでしょうか。現在、仮入部期間です。1年生学年通信の題名である「アクティブ」に頑張っていきましょう。

【保護者の皆様へ】

・来週4/28(金)は授業参観、PTA総会、学年懇談が予定されています。授業参観は廊下からご覧ください。PTA総会は簡略化を進めるために、来週配布されるPTA総会要項を事前にご確認の上ご参加ください。何卒ご協力よろしくお願いたします。